

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

MÈRE ALCOOLIQUE - SUITE

Par Profil supprimé Posté le 29/07/2017 à 04:58

je n'ai pas fini mon témoignage désolé pour le petit soucis technique.. j'ai eu depuis l'âge de douze ans ma vie gâchée humiliations privations de nourritures de vêtements de chaussures et de soins médicaux et je me taisais. Personne de comprenait ce que je vivais, j'étais mal dans ma peau je croyais plus en rien, et malgré tout il me restait encore des rêves..j'ai subi ses crises d'agressivité, ses reproches d'être née, de coucher avec tout le monde de n'avoir rien dans la tête, de prendre trop de place dans la maison, crise quand je me lavais quand j'osais manger quand j'osais me mettre avec eux à table me faisant comprendre que je n'avais rien à faire là, je vivais avec des étrangers. Mon père fermait les yeux sur ma mère et me laissait là. retrouver la porte d'entrée fermée car elle était tellement pleine qu'elle n'entendait pas frapper, alors j'attendais que mon père rentre de son boulot de nuit pour rentrer (je n'avais pas le droit de clé) ils passait devant moi sans un regard... j'ai connu les tartines de pain moutarde quand il n'y avait pas à manger soi disant, interdiction de déjeuner avant mon père il fallait lui laisser le café le pain le beurre en priorité....Ce n' été que ça une jeunesse de merde j'en souffre encore malgré ma vie de femme c'est en moi et ça ne partira jamais. et tant d'autres choses encore. on nous dit que c'est une maladie mais pour moi à ce jour j'ai du mal à l'accepter, ma mère est une femme égoïste, pas aimante ne l'a jamais été, insatisfaite perpétuelle, manipulatrice, se ^plaignant tout le temps et qui a le culot de me dire je t'ai bien élevé tu n'étais pas malheureuse c'est une maladie d'égoïste de destruction de soi et des autres de dénie de tout du refus de toute aide proposée elle n'a adhéré à aucune proposition de soins il n'y à qu'elle et encore elle ose se mettre sur le dos son calvaire du mari malade alors que nous nous étions là jusqu'au bout..... alors maladie non je ne peux pas entendre ce mot là trop facile de mettre tout sur la maladie